



Koblenz – Magnet am Deutschen Eck:
Die Stadt zum Bleiben.

+

Antrag

Vorlage-Nr.:	AT/0017/2010		Datum:	22.02.2010
Verfasser:	04-BIZ-Ratsfraktion	Az:		
Gremienweg:				
04.03.2010	Stadtrat	<input type="checkbox"/> einstimmig	<input type="checkbox"/> mehrheitlich	<input type="checkbox"/> ohne BE
		<input type="checkbox"/> abgelehnt	<input type="checkbox"/> Kenntnis	<input type="checkbox"/> abgesetzt
		<input type="checkbox"/> verwiesen	<input type="checkbox"/> vertagt	<input type="checkbox"/> geändert
	TOP öffentlich	<input type="checkbox"/> Enthaltungen	<input type="checkbox"/> Gegenstimmen	
Betreff:	Antrag der BIZ-Ratsfraktion: Installation von "Altstadtleuchten" im Rahmen des Ausbaus und der Gestaltung von Hofstraße und Kapuzinerplatz			

Beschlussentwurf: Der Stadtrat beschließt (in Abänderung des Beschlusses vom 25.05.2009), dass im Bereich des Kapuzinerplatzes „Altstadtleuchten“ wie bereits im Kernbereich von Ehrenbreitstein vorhanden und in der Hofstraße geplant, aufgestellt werden.

Begründung: Altstadtleuchten wurden bereits überwiegend im Kernbereich von Ehrenbreitstein im Zuge der Oberflächengestaltung installiert. Der gleiche Lampentyp wird auch bei der Gestaltung der Hofstraße Verwendung finden.

Da der Kapuzinerplatz die Verlängerung der Hofstraße darstellt und als eine Einheit zu betrachten ist, darüber hinaus ein überwiegend barockes und klassizistisches Ensemble darstellt, sollte gestalterisch darauf Rücksicht genommen werden.

Bei weiteren Sanierungsmaßnahmen sollte demnach der gleiche Lampentyp Verwendung finden.